
（様式第４号） 上田中央地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田中央地域協議会

２ 日 時 平成２６年９月２２日 午後１時３０分から午後３時３０分まで

３ 会 場 中央公民館 ２階 第１会議室

４ 出 席 者 伊藤委員、太田委員、河田委員、神林委員、久保田委員、栗内委員、清水委員、関

口委員、戸澤委員、中澤委員、伴委員、樋村委員、古川委員、宮坂委員、宮島委員、

山浦委員、渡邉委員

５ 市側出席者 神林地域振興政策幹、小林シティプロモーション推進室長、北沢市民参加・協働推

進係長、堀内市民参加・協働推進係長、樋口市民参加・協働推進主事

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ３人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２６年１０月１７日

協 議 事 項 等

１ 開 会

２ 会長あいさつ

３ 事業説明

（１）NHK大河ドラマ「真田丸」放映関連駐車場整備事業について
・以下、資料に沿いシティプロモーション推進室からＮＨＫ大河ドラマ「真田丸」放映関連の駐車場整備

について説明

委員： 駐車料金はどうしていくのか。

シティプロモーション推進室： 観光客だけではなく、地域住民が憩いの場として来られることも考

えられるため、その色分けをどのようにしたらいいのか、議論をしている最中である。

委員： 勤労青少年ホームの出入り口は危険だと思うが、信号機等の設置は検討されているか。

シティプロモーション推進室： 今後警察との相談になると思うが、向かいに消防署があり、緊急車

両が通るので配慮したいと考えている。しかし、出入り口は狭いので、その対応もしていき

たいと思う。

委員： 大型バスの駐車についてどのように考えているか。またトイレの整備は考えているか。

シティプロモーション推進室： 大型バスの駐車場は、先ほどの緊急車両の関係もあるため、上側の

駐車場よりも下側の方が良いのではと考えている。またトイレは、現在全部で 3ヶ所あるが、
国の史跡になっており、工事等の規制が厳しいのと放映まで期間が１年半しかないことか

ら、3ヶ所全部を改修するのは難しいため、大きめのトイレを一ヶ所観光トイレとして整備
しようと考えている。

委員： テニスコートはどうなるのか。

シティプロモーション推進室： いずれは、上田城跡公園内の諸施設は移動することになるが、今回

の整備事業の計画には組み込まれていない。

委員： 駐車場の有料化はやめて欲しい。



シティプロモーション推進室： 駐車料金を無料にすれば、観光客を呼ぶのにも大変有効だというこ

とは承知している。しかし、最低限の維持管理費を利用者に負担していただくという考えも全

国的な流れの中をみても、一つの方法と思っている。まだ検討中なので、これから詰めていき

たいと思う。

委員： 「真田丸」放送終了後の駐車場の活用はどう考えているか。

シティプロモーション推進室： やぐら下現在の駐車場は、サントミューゼの駐車場のスペースは足

りないと思うので、少し離れた場所だが、やぐら下駐車場もサントミューゼの駐車場として考

えている。

委員： 駐車場が新たに出来るのはいいが、渋滞回避についてはどのように考えているか。

シティプロモーション推進室： 駐車場の出入口関係もまだ不明確なので、そこをしっかり決めて

から警察とも相談し、地域の方にご迷惑かけないよう配慮しながら検討していきたい。

委員： 経済効果というものを考えた時に、お土産売り場や食事の場所が観光会館だけでは足りない

と思うので、やぐら下駐車場の中に、特産物を売るような売り場を設置する考えはあるか。

シティプロモーション推進室： お土産や食事の場所がいくつかあれば、観光客の滞在時間が長くな

り良い効果が生まれると思う。しかし、やぐら下駐車場はバスも止まるため、駐車場としての

スペースが足りない状況である。そのようなご意見もあるが、今回は駐車場として整備させて

いただくようご理解いただきたい。

委員： やぐら下駐車場はいつもほぼ満車となっているので、観光客が止められるスぺースがある

のか疑問に思うが、これについてはどう考えているか。

シティプロモーション推進室： 今はフリーで止めていただいているため、様々な方が駐車されるの

が現状であるので、今後はきちんと管理していきたい。

委員： 市営プール等を駐車場に整備するにあたり、代替のちびっこプール等はどうするのか。また

上田公園内の児童公園へ行く際の駐車場の配慮は考えているか。

シティプロモーション推進室： ちびっこプールに関してはご不便掛けないよう最善を尽くしていき

たいと思っているが、現段階では代替の施設を建設する予定は考えていない。駐車場について

は、有料になるか無料になるかで変わってくるので、もう少し検討させていただきたいが、な

るべく今まで使われてきた市民の皆さんにご不便かけないようにしたいと考えている。

（２）分科会について

・下記分科会ごと協議 （ ）内はテーマ

第１分科会（都市機能の充実と中心市街地の活性化、歴史遺産との融合・調和を図るまちづくり）

第２分科会（保健・福祉・医療と安全・安心なまちづくり）

（３）今後の予定

【次回日程】 平成２６年１０月２１日（火） 午後１時３０分から



４ 報告事項

・特になし

５ その他

・資料に沿い、事務局から人材育成講座の案内について説明。

６ 閉会


